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〔会員スピー≠⊃

創立27周年記念会員スピーチtt物故会長を偲んでl、

第5代会長池内方平氏を偲んで

当時は東北6県で第352地区を構成し、ガバナー

は村上正徳先生、R．Ⅰ会長はカール．P．ミラーの

ターゲットは「個人対個人、クラブ対クラブ、地区

対地区」でありました。

わがクラブは創立5年目に入り、やっとロータリ

ーとはどんなものか判りかかってきた頃で、tt親睦

か奉仕が’などとの論争が度々起っていました。会

長は「バランスのとれたプログラム」を強調され、

奉仕活動をスム【スに運営された名会長でありまし

た。特に家族ぐるみの親睦活動に重点を置かれ、当

時夫人同伴の会合は鶴岡では馴染みの薄い頃でした

が、しとやかな美人の奥様と共に小花・三浦・佐藤

の元会長夫人を引き出し、会員にも夫人同伴を要望

されました。クリスマスは勿論、酒田クラブとの合

同家族会を賑やかに行われた記憶があります。その

当時から私の家内もしぶしぶロータリーに顔を出す

ようになりました。

現在、未亡人となられた元会長夫人とは、三井徹

夫人共々会合を続け、仲良くさせて頂いております。

これはロータリーの発展に役立ちますので、クリス

第5代幹事　石　黒　慶之助　君

マスなどには、池内さんの遺志を尊重し、元会長夫

亡人にもご案内されては如何でしょう。

池内会長期には、米国大統領ケネディの暗殺や新

潟地震や、鶴岡市と大山町との合併がありました。

特に例会の会長スピーチ中に地震がおこり、例会が

中断される珍事はめったにあることではありません。

当時会場はひさごやであり、私がテープ録音中で、
It何んか地震のようです。皆さん退避…’’でテープ

が侍りました。会長は沈着冷静であり、直ちに例会

を閉じ、会員に帰宅を命ぜられました。私は軍司令

官のような決断に感銘しました。

池内さんは国際電気の社長であると同時に、株式

相場の博士みたいな人。「経済の動向を見るために

は株式研究が最もよい。頭の体操みたいなもの、老

化防止に役立つよ」と云って、例会の帰りは毎回荘

内証券に顔を出していました。

私が入会6年目、54才の時、10代目の会長に強引

に指名したのも池内さんと佐藤伊和治さんでした。

お2人の強力な圧力に屈服し、幹事も副会長も経験

していない私に無理やりロータリーを勉強させられ

あなたが鍵です－会員増強にご協力を／



現在に到っております。ロータリーでは強要は禁じ

られておりますが、頼まれたらNOと言わない慣習

があります。自分もやれば出来るんだという自信を

つけるのも、ロータリーの人間形成と思い感謝して

おります。

第9代会長斎藤得四郎氏を偲んで

会員には斎藤さんが大勢おられますので、みんな

は得四郎さんと呼んでました。得四郎さんと云えば

美術に非常な造詣深い万で、白薙社の会員でもあっ

たと思いますが、絵画を嗜んでおり、致道博物館で

個展も開いておられました。それから、スポーツで

は弓道をやり、晩年には鶴岡弓道連盟の会長もやっ

ていたのではないでしょうか。それから、ご自分の

考え、思った事を誰に遠慮することなく、ずばり云

う万でした。この辺は芸術家特有の個性と申しまし

ょうか、とにかく個性の強い面白い人であったと思

います。

昭和42年7月から1年、得四郎さんが会長、小生

が幹事を仰せつかりました。何しろ41年3月に入会

させて戴き、同年7月から（早坂源四郎会長）1年

間会報委員長、そして次年度は幹事という大役、全

第9代幹事　佐　藤　　　　忠　君

く困惑致しました。ロータリーの事は全く1年生で

す。幸いよい会長に恵まれたと申しましょうか「ま

あ適当にやっておれ」の一言にほっとしました。適

当と云う意味は色々あるが、小生は「ほどほどに」

と解釈した。一年間その言葉に甘えて、何とか無事

に終えることができました。会長は毎回、会報に会

員の似顔絵を書いて掲載致しました。

昭和55年9月の小生宅新築披露に歴代会長と有志

の方をお招きしたところ、得四郎さんも喜んで参加

して下さいました。その時戴いた記念の水墨画も大

事にしております。物故会員の早坂源四郎さん、高

橋正太郎さんもお出でになり、銀座裏のホステスも

まじえ、賑やかに歓談してもらいました。得四郎さ

んの喜んでおられる姿を想い浮べております。

G・S・E木村日出夫君帰国挨拶

4月7日に鶴岡を出発し

約2ケ月間、アメリカのテ

ネシー州の西部地区第676

へG・S・Eとして行って参

りました。

その間訪問した町の数は

約20ヶ所、1ヶ所3～4日

間位づつで移動しながら、

その町の基幹産業や市の建物・学校等を見学させて

いただきました。

私の職業は農業ですが、農業に関しては、酪農や

とうもろこしや小麦を作っている穀物農家、その穀

物の種を作っている農家と、3つの種類の農家でし

た。

テネシー大学の研究室で種子・除草剤・肥料等に

関する研究施設を見学致しました。

今回一番印象が深かった事は、タイヤ工場、縫製

工場や病院、学校等と巾広く見学させていただき、

社会を見る目がより深く養われた事です。又、各地

のロータリーのホストファミリーでは最大の配慮を

してもらっている事が実感として伝わってきて、大

変感激してまいりました。

第676地区年次大会にも参加して、第676地区か

ら当地区次年度派遣が予定されている万々と会って

話しをして参りました。

団長さんはマーク・スミスさんで、職業は弁護士
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でありました。9月頃には日本へ来るとの事でした

ので、私にもお手伝いできる事があれば、私がアメ

リカで受けた以上の事をして、恩返しをしたいと考

えておりますので、ぜひお声をかけて下さる様お願

い致します。

以上簡単ですが、帰国の挨拶とします。ありがと

うございました。

（会長報告）
佐藤順治君

1．第6回クラブ協議会

去る10日、本年度最終で第6回クラブ協議会が

午後4時より昭和町の住よしで開催致しました。

今回は本年度・次年度の合同で行いました。最

初本年度から始まり、年間の活動状況を簡単に説

明して頂き、引き続き次年度の年間活動計画につ

いて説明あり、終って懇親会に入り、午後8時解

散致しました。

2．遊佐R．C高橋友太郎会長死亡

分区代理より依頼事項として、去る11日午前、

酒田東R．C渡部会長さんより電話連絡あり、昨日

（10日）高橋会長さんが死亡し、13日午後1時よ

り吹浦海禅寺において葬式とのことでした。

13日、クラブよりの香典を持って葬式に参列し

て参りました。

3．松永ガバナーより速達釆翰

6月14日速達あり、来る6月22日福島市「ホテ

ル辰己屋」に於て、G・S・E団員帰国歓迎・報告

会を開催するので出席してほしいとのことでした。

私は、6月24日の最終例会日の準備などもあり、

又、本日木村日出夫君の報告もあることなので、

欠席することに致しました。

4．本年度活動報告書提出

6月10日のクラブ協議会開催の際お願いした報

告書は本日迄でしたが、まだ提出されない方は至

急事務局までお願い致します。

⊂軍事報革つ　秋野　忠君

○例会時間・場所変更のお知らせ

・立川R．C

日　時　　6月26日（木）　午後6時30分

場　所　庄内ドライブイン

・余目R．C

日　時　　6月27日（金）　午後6時30分

場　所　興野（魚銀商店）

・鶴岡西R．C

日　時　　6月27日（金）　午後6時30分

場　所　　湯野浜．竹屋ホテル

（亘睦活動委員会）佐藤　忠君

去る6月14日（土）に行われた親睦家族会は、14名

参加で、人数は少なかったのですが、天候にも恵ま

れ、昼食も大変おいしい料理で、すぼらしい会であ

りました。ご協力ありがとうございました。

口重奉仕委員会‾‾〕小池繁治君

6月29日（目）、午前6時～8時、内川をきれいに

する会への協力日です。当クラブの担当区域は鶴岡

橋～みゆき橋迄の間です。鶴岡市消防署前に集合し

て下さい。会員多数の参加をお願いします。

（垂　高橋良士署・
○交換留学生伊藤くみさんよりの手紙

鶴岡R．Cのみなさんへ

鶴岡R．Cのみなさんお元気ですか？　6月と

いうことで、もうそろそろ梅雨の時期ではない

かと思います。こちらは梅雨はないようで、毎

日毎日天気の良い日が続いています。この前、

私のBest friendのJuliと一一緒に家から40

分ぐらいの湖に泳ぎに行ってきました。しっか

り日ヤケもして、足と、腕と、肩はもうかわが

むけてしまいました。学校の方はテストも全て

終り、あとは12日の卒業式をまつだけとなりま

した。本当に短いAmerican schoollife

だったと思います。6月5日には私のtheater

のclassの人達がttThisis yourlite，

Kumi〝”というタイトルの劇をしてくれまし



それは、初めはとてもシャイでおとなしかった

が、しだいにアメリカの学生のようにかわって

いったというような内容でした。そのような企

画があるということは全く知らなかったので、

驚ろきも大きかったのですが、とってもうれし

くって、思わずポロリと泣いてしまいました。

話はかわりますが、Hersheyチョコレr卜

を知ってますか？　不二家から売られてると思

うのですが…。この前の週末に、同じ留学生の

住むHersheyに行ってきました。それで、そ

の有名なHersheyチョコレートの工場を見学

させてもらいました。あのチョコレートの量…

…。私の一生分のチョコレートを見たようでし

た。それで、その日プロゴルファーの岡本綾子

さんがHersheyに来る予定だったということ

でしたが、会うことは出来ませんでした。です

が、不二家の役員の方々とHersheyチョコレ

ートの会社のパ▼ティーに招かれて、下手な英

語で通訳のようなことをやってきました。

ところで、長い夏休みがもうすぐはじまりま

す。実は、気分はもうすでに夏休みです。それ

で、初め同じ学校に通ってるメキシコからの留

学生CrlStiの家に彼女が帰る時に一緒に行っ

て、少しの間Stayさせてもらうことになって

いて、話もトントンと進んでたのですが、チケ

ットを買う時になって、一度メキシコに行った

らアメリカに帰ってこれないということで、行

けなくなりました。（私はアメリカから他の交

換留学生と一緒に日本に帰るきまりなのです）

R．Cは西海岸へのtrlPを企画してたのですが、

留国日とのことがあり行けません。それで、今

のホストファミリーのお父さんのお母さん、私

の祖母にあたる人がフロリダに住んでいて、そ

の人が夏休みフロリダにいらっしゃいと招いて

くれました。それで、7月の初めごろから2週

間ぐらい遊びに行く予定です。とっても楽しみ

です。

私が入部したソフトボールチームはとても強

くて、州大会まで行きました。地区大会の決勝

戦はテレビ中継されました。その時私がテラッ

とうつったと、見ていた私の友達が教えてくれ

ました。でも、私はベンチにすわってヤジをと

ばしただけでした。結局、州大会の一回戦で負

けてしまいました。とっても良い経験をしたと

思います。最後のパーティーでは、みんなのサ

インボールとか、写真などをもらいました。

明日は卒業式の練習があります。ねぼうしな

いようにしなければ……

それでは今回はこの辺で。

さよなら

Kumi Itoh

⊂珂つ
阿蘇司朗君　長男が結婚したのと店舗が新装オ

ープンしたので。

庄司嘉男君　　商工会議所主催のゴルフコンペに

て優勝。

佐藤　忠君　　商工会議所主催のゴルフコンペに

て準優勝。

（ビ　ジク　エ）

鶴岡西R．C　　佐　藤　　拡　君

村　山　　　貢　君

古　川　暢　一　君
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